

やまびこ

湯山小学校発行 7号 2025.11.28

連合音楽会に参加しました！



先日、第 66 回松山市小中学校連合音楽会が松山市民会館で開催されました。一人一人に課題はありました、一生懸命演奏する姿が印象的でした。ぎりぎりまで練習を続けることの大切さ、曲を仕上げることの難しさに気付いたことでしょう。一人では味わえないこの合唱や合奏の魅力を忘れないでほしいと思います。

合唱は、元気よくリズムにのって歌いました。合奏の鍵盤ハーモニカは、強弱に気を付けて演奏することができました。（1組男子）

合奏では、練習してきたことを思い出しながらキーボードを演奏しました。この楽器でよかったです。（2組女子）

トップバッターで緊張したけれど、指揮を見ながら歌に合わせて、伴奏をしました。応援してくれた先生方に、感謝の思いを演奏で伝えられたかなと思います。

（1組女子）

練習の時には、合奏の音がずれたり速くなったりしていたけれど、本番では安定した速さで演奏しました。他の学校の演奏もたくさん聴いて、とても楽しい気分になりました。（2組男子）



【人権参観日 児童感想】

1年生	ともだちのことをかんがえました。クラスのともだちへお手がみをかきました。「いつもいっしょにあそんでくれてありがとう。」
2年生	たすけ合うことの大切さがわかりました。もし友達がこまつた時は、自分から全力でたすけてあげたいと思いました。
3年生	友だちともっとなかよくなるには、相手のことを考えて行動することが大切だと分かりました。あつたか言葉をたくさん使って、友だちにはやさしくしていきたいです。
4年生	保健の授業で、大人への体の変化が起こる時期を思春期ということが分かりました。体の変化には、個人差があるということも分かったので、早くても遅くとも落ち着いて生活したいです。
5年生	権利というものは、とても大切なものであると感じました。自分と同じ権利を大切にしている人もいれば、ちがう権利を大切にしている人もいて、いろんな考え方があることに気付きました。
6年生	中矢さんの講演で、世界の子どもたちの現状を知り、自分は恵まれすぎていると感じました。争いのない世の中を願うけど、なくなることはない。でも、今日の講演から、そうではない気がしました。
ささのこ	しんぶんタワーを作りました。高くするのをがんばりました。みんなでやくわりぶんたんができるよかったです。1ばん高いタワーができました。